

Estimados/as colegas,

El 10 de diciembre se celebró el 62 Aniversario de la promulgación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, es también el Día Mundial de los Derechos Humanos. Les invitamos a conocer mas información sobre temas de derechos humanos a través de los siguientes dos sitios:

Red Nacional de los Derechos Humanos "Todos los Derechos para Todas y Todos" <http://www.redtdt.org.mx>

Sitio de la campaña de las Naciones Unidas Hazte oír, pon fin a la discriminación:

<http://www.un.org/es/events/humanrightsday/2010/index.shtml>

Infórmate, actúa, difunde!